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学校だより                                      令和６年９月５日 

 
岐阜市立梅林小学校 

 

学校評価に関わる保護者アンケート（４～７月期） 結果 
 

【学校経営について】 

 
 

29.2

15.3

7.3

15.3

26.3

13.1

34.3

14.6

41.6

50.4

56.9

63.5

73.0

64.2

43.8

55.5

65.0

53.3

16.8

21.9

25.5

9.5

8.8

34.3

8.8

16.1

4.4

3.6

5.8

3.6

2.2

0.7

8.8

1.5

4.4

0.7

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

①学校が楽しい

②授業が楽しく分かりやすい

③得意を伸ばす子の育成

④思いやる子の育成

⑤たくましい心と体づくり

⑥英語学習

⑦HP、通信等の情報公開

⑧家庭、地域との連携

⑨職員のあいさつ、対応

よくあてはまる あてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

【質問項目】 

① お子さんは、学校が楽しいと言っている 

② お子さんは、授業が楽しく分かりやすいと言っている 

③ 学校は、ＩＣＴ機器の活用や基礎学力向上の指導を行いながら、お子さんの得意を伸ばそうとしている 

④ 学校は、いじめ防止や異学年交流、道徳等の活動を行いながら、思いやる子を育成しようとしている 

⑤ 学校は、屋外での学級遊びや縦割り活動などを積極的に行いながら、たくましい心と体づくりに努めている 

⑥ お子さんは、英語の学習に進んで取り組んだり、楽しんだりしている 

⑦ 学校は、教育方針やお子さんの様子をホームページや通信等で分かりやすく伝えようとしている 

⑧ 学校は、ご家庭や地域と連携して教育活動を進めている 

⑨ 学校職員は、電話対応や来校時に明るいあいさつや丁寧な対応をしている 
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【ご家庭での様子について】 

 

 

 

１３７名のお子様についてご回答をいただきました（回答率８１％）。ありがとうございました。 

学校経営に関わる「④思いやる子の育成」、「⑤たくましい心と体づくり」、「⑦HP、通信等で

の情報公開」、「⑨職員の対応」や、ご家庭の様子に関わる「⑪時と場に応じたあいさつ」、「⑫

ルール順守、いじめ防止の見とどけ」については、「よくあてはまる」「あてはまる」の割合が９割

近くまたはそれ以上と、大変高い評価となりました。お子さんの豊かな心の育成や、開かれた

明るい学校づくりを今後も継続していきます。 

学校経営の「①学校が楽しい」に関しては、昨年度と同じく８割近くが肯定的でした。なお２

割近くは否定的であることから、全員が楽しく学校で生活できることを目指して指導改善を行

っていきます。また、学習に関わる「②授業の分かりやすさ」、「③得意を伸ばす子の育成」につ

いては、３割近くが否定的な回答となり、学校の問題点と考えております。 

「⑫携帯端末等のルール、正しい使用」、「⑬家庭学習の取組」については、３割以上が否定

的な回答となっています。デジタルシティズンシップ教育を家庭でもさらに展開したり、家庭学

習の在り方を見直したりすることも検討しながら、お子さんが主体的に考え、取り組む環境づく

りを進めたいです。 
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⑩家庭で学校の話題

⑪場と時に応じたあいさつ

⑫ルール順守、いじめ防止の見とどけ

⑬携帯端末等のルール、正しい使用

⑭家庭学習の取組

⑮地域行事、イベントへの参加

よくあてはまる あてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

【質問項目】 

⑩ ご家庭では、学校や学級の出来事について、お子さんと話題にしている 

⑪ お子さんは、「ありがとう」「ごめんなさい」など、時と場に応じたあいさつをしている 

⑫ ご家庭では、ルールやマナー順守の大切さや、いじめは絶対にいけないことを話し、見とどけている 

⑬ ご家庭では、ゲームや携帯端末（貸与 iPadも含む）等の使用についてルールを決め、お子さんは正しく利

用できている 

⑭ お子さんは、家庭学習に進んで取り組んでいる 

⑮ お子さんは、地域の行事や市内外のイベント等に参加している 
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【ご意見・ご感想等】 

ご氏名が記載されていた方のご意見・ご感想を全て掲載させていただきました。（一部修正し

て掲載してあるものもあります。） 

 

・ ホームページ毎週見させてもらっています。毎日情報をあげてくださり、ありがとうござ

います。子供たちのことが知れてうれしいです。 

・ ホームページの更新頻度が多くなり、子どもの様子がよく分かるようになりました。ありが

とうございます。 

 学校ホームページをご覧いただきありがとうございます。梅林小学校の「今」をできる限り多

くの皆様に紹介したいと思い、学校ニュースを中心に更新しています。夏休み明け以降もご期

待ください。 

 

・ プールをたくさんしてくださり、ありがとうございます。プールの死亡事故がありましたの

で、もし人手が足りないようでしたら、保護者のボランティアを募集されたらどうかと思い

ます。 

・ 先生方は遠慮なく、いろんなことに対して、親への参加や協力を声かけしていただきたい

です。子どものために、先生ばかりでなく、親がもっと動くことで何かよくなると思います。 

 ありがとうございます。水泳指導については、各学年１０時間の指導時間を確保しました。学

習支援ボランティアについては、７月以降募集を行い、現在１１名の保護者の皆様にご登録いた

だいております。９月より活動を開始しています。ボランティア登録については９月に追加募集

を行っています（９／２メール配信）。お時間がありましたら是非ご協力ください。 

 

・ 授業参観等、学校での子どもたちの様子を見られる機会がもう少し増えると嬉しいです。 

 ありがとうございます。お子さんの様子を参観できる機会を増やすことについては、来年度

以降の課題とし、善処していきます。また、学習支援ボランティアとして、日常的にお子さんの

様子を参観しながら支援していただくことも可能ですので、是非ご検討ください。 

 

・ 授業中の発言がなかなかできていませんでしたが、先生のご協力により、発表する機会が

でき、慣れてきたということで、自信がついたと言ってうれしそうにしています。いろいろ

工夫してくださり、ありがとうございます。 

・ 勉強面でつまずき始めています。学校は楽しく行っています。 

・ 授業ノートの書き方について、家での勉強の仕方が分かってないから勉強がどんどん嫌い

になりつつあるので、ノートの取り方、学習の仕方を教えてあげて欲しい。できれば親子に

向けてアナウンスあれば共通認識ができてありがたい。 

・ 勉強に億劫になっている理由として、クラスが落ち着かないこともあると思われます。ぼ

く、わたしにも「できる」が増えたら、学習も前向きになり、まとまりができ、より良い学年

になれる気がします。 

 ありがとうございます。お子さんの学習面については、保護者アンケートの結果でもさらなる

改善が必要であると考えています。学年によってもばらつきがみられることから、職員研修等

をさらに充実させながら、お子さん自身が最適な学び方を見つけることができるよう、指導力
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の向上に努めてまいります。ノート指導や、家庭学習の在り方についても、学び方指導を充実

させる中で改善していきたいと考えています。また、基礎的、基本的な内容の確実な定着を図

るとともに、わからなくなっている内容に立ち返って個別指導を行いながらできることを増やし

ていくことも行っています。お子さんの学習については、保護者様と共通理解を図りながら行

っていくことが大切です。お困りのことがありましたら、学校にご相談ください。 

 

・ クラスメイトと仲が良く、校外でも遊んでいる姿を見かける。 

・ 他学年の子も含めて、私が誰の母親なのかよく知ってくれていて、明るくご挨拶してくれ

る子が多いと思います。未就学児である妹弟にも優しく声掛けてくれる子が多いです。口

が悪い子はめちゃくちゃ悪いとも思いますが…、年齢のもの、必要な成長過程かと思って

いるので、見守りたいです。 

・ 我が子のクラスでは、いじめがないようなので安心しています。ひとクラスで６年間、仲間

との関わりも深く、仲良くなって、とても良いと思います。 

 ありがとうございます。梅林小学校は本年度、「自分もハッピー、みんなもハッピー」になるた

めに考えて行動することの大切さを様々な場で話しています。自分で判断し、よりよい答えを

見つけていきながら、良好な関係を構築していきたいと考えています。 

 

・ いつも子どもたちのためにご尽力いただき、ありがとうございます。学校に楽しく通えて

いるのでありがたいです。ただ、学校行事や活動を見ていて思うのですが、児童数が少な

いことを良さに変え、活動を充実させてほしいです。例えば去年の運動会ですが、放送な

ど運動会を支えるための役割をなぜ子どもたちが担っていなかったのか？学年対抗リレ

ーや応援はできなかったのか？など‥‥ 

 ありがとうございます。本年度は、全校集会でお子さんが考えを発表し合うなど、集団活動の

充実を図ってきています。ご意見の中にもありますが、本年度の運動会は、子どもたちが主役

となって係を行ったり、高学年が下学年の子をまとめて動いたりするものにしていきます。 

 

・ ４年生の自由工作の説明会ですが、仕事で出席できない親もいると思うし、毎年４年生が

行っているということなので、説明会ではなく、紙ベースで説明の資料を配布するなど、

今後のために変えていただけたらと思いました。 

 ありがとうございます。４年生あかりアート作品については、出品票や学年通信の中で説明

をしたため、分かりにくくなり申し訳ありませんでした。次年度以降、この活動を主催する梅林

青少年育成市民会議とも連携を図りながら、計画表作成段階で概要の説明を入れるなどの改

善を行っていきたいと考えております。 

 

この他にもたくさんのご意見・ご感想をいただきありがとうございました。 

 

本年度は１２月末に２回目の保護者アンケートを行い、夏休み明け以降の指導改善の結果を

検証していきます。８月以降の教育活動についても、引き続きご理解とご協力のほど、よろしくお

願いいたします。 

  


